

Nantes, 19 novembre 2020

CAP' SUR L'ÉGALITÉ : UN CONCOURS VIDÉO POUR PERMETTRE AUX JEUNESSES DE S'ENGAGER CONTRE LES DISCRIMINATIONS

Cap' sur l'égalité, invite les jeunes de 16 à 25 ans à créer des capsules vidéo sur la thématique de l'égalité des chances et de la lutte contre les discriminations.



Dans un contexte de crise sanitaire, économique et sociale, propice à l'accroissement des inégalités et pouvant mettre en danger l'Etat de droit, le concours Cap' sur l'égalité est une action d'éducation populaire tournée vers l'émancipation et l'action citoyenne des jeunes via des pratiques numériques.

Pour toutes et tous rester en mouvement, la Ligue de l'enseignement –FAL44 invite les jeunes, dans leurs diversité, à :

- Devenir acteurs.trice de la lutte contre les discriminations ;
- S'engager dans une réflexion sur des enjeux sociaux qui les touchent de près et développer leur esprit critique ;
- Délivrer et partager un message, une parole avec la société civile ;
- Et de découvrir les métiers de la production et de la réalisation audiovisuelle.

Les vidéos lauréates seront diffusées en mars dans les cinémas associatifs partenaires, sur des actions débats notamment dans le cadre des Semaines d'Éducation Contre le racisme et toutes les formes de Discriminations. Elles seront sélectionnées en février par un vote du public et un jury composé d'élu.e.s locaux et d'Olivier Noël, sociologue.

Les jeunes ont jusqu'au 31 janvier 2021 pour envoyer leur vidéo, de moins de 3 minutes sur www.capsurlegalite.fr. Louise, chargée de mission éducation à la citoyenneté à la fédération, peut les accompagner dans la construction de leur vidéo, la mise en lien avec des acteurs ressources.

Confiné, plongé dans de l'information continu pouvant être anxiogène, la Ligue de l'enseignement - FAL 44 espère que de nombreux jeunes répondront à cette invitation, pour «s'attarder sur les discriminations qui les font "saigner du nez" et "histoire de changer le monde en commençant par ce qui est à portée de mains !" pour citer l'équipe de youtubeurs d'Et tout le monde s'en fout, partenaire du projet.

Note aux rédactions :

La Ligue de l'enseignement-FAL44 considère des hommes et des femmes qui agissent au quotidien pour faire vivre la citoyenneté en favorisant l'accès de toutes et tous à l'éducation, la culture, les loisirs et aux sports. C'est à la fois une fédération associative, un mouvement de jeunes et un mouvement d'idées, acteur depuis de nombreuses années sur les questions d'égalité, d'égalité des chances et de la lutte contre les discriminations. Depuis plus de 10 ans, nous coordonnons chaque année le Collectif des Semaines d'Éducation contre le racisme et toute forme de discrimination sur le département de Loire-Atlantique.

Plus d'informations et notre actualité sur <https://laligue44.org>